

南中生の皆さんへ

1学期もまもなく終わります。様々な場面で皆さんの頑張りが見られた、素晴らしいスタートの学期だったと思います。

1学期が終わると、いよいよ夏休みに入ります。きっと一人一人が、思い思いの夏休みを考えていることと思います。

夏休みは自分の判断で使える時間が増え、様々なことに取り組める期間だと思えます。しかし一方では、学校での授業が無いことにより、生活のリズムを崩しやすい期間でもあります。各自が計画を立て、健康で規則正しい生活を送り、充実した夏休みにしてほしいと思います。そして、心配事や悩み事があれば、一人で抱え込まず、必ず誰かに相談してください。

皆さん一人一人が充実した夏休みを送り、2学期に笑顔で登校してくる姿に会えることを楽しみにしています。

南中の先生方は、いつでも皆さんの味方です。

川口市立南中学校校長 森田 吉信

★自分を大切に

(自分を大切にするから、他の人も大切にできる。)

★あなたは一人じゃない

(つらいことがあったら、誰かに伝えてください。)

Teams の各学級のチームに相談用入力フォームがあります。夏休み中に相談したいことがあったら、入力して送ってください。必ず先生方が受け取ります。

